



LIMITADORES

YAIZA//AINHOA//RUBEN// LAURA.M



Ainhoa García, Yaiza Orrasco, Ruben Yebra y Laura Morales.

2º Higiene Bucodental, Francisco de Vitoria, Vitoria-Gasteiz

13-01-2023

INTRODUCCIÓN

Somos el grupo **Dental Ryal**, 4 alumnos de la clase de 2º de Higiene Bucodental del instituto Francisco de Vitoria.

Alrededor de hace 4 meses se nos propuso construir un proyecto guiado a crear una innovación con la finalidad de facilitarnos y mejorarnos nuestro día a día. Nuestra innovación consta de un trabajo para la mejora de las actitudes de la sociedad en carretera.

Hemos desarrollado dos mecanismos para que los usuarios de los automóviles circulen con mayor seguridad por las carreteras. Uno de estos mecanismos es un limitador de velocidad el cual limita al usuario a superar el límite de velocidad establecido en la vía en un 10%. El otro mecanismo es un alcoholímetro que se instala en el salpicadero de los productos del grupo VAG.

Para promover la venta de estos productos, hemos contactado con los gobiernos de la UE para que subvencionen los coches que presenten estos dispositivos.

El grupo vag promocionará nuestro producto mediante los anuncios de sus automóviles, junto a los departamentos de seguridad vial de cada país de la Unión Europea, también realizando anuncios para la concienciación de los conductores.